

El próximo 14 de agosto de 09h00 a 11h00 se llevará a cabo una nueva donación de prótesis de antebrazo y mano, que gracias a The Ellen Meadow foundation, la Junta de Beneficencia puede entregar a personas que las requieran para mejorar su calidad de vida.

Las prótesis son sencillas, livianas y muy funcionales para que quienes las reciban puedan utilizarlas de la mejor manera posible en las diferentes actividades que realizan en la vida cotidiana.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil, hace un llamado a las personas que por diferentes circunstancias carezcan de una o ambas extremidades superiores; pero que tengan como mínimo un muñón de 12 cm del codo hacia abajo para poder sujetar la prótesis, se acerquen a las oficinas ubicadas en Vélez 109 y Pedro Carbo, al departamento de Relaciones Exteriores a llenar su solicitud de manera gratuita para acceder a la donación de la prótesis el día 14 de agosto, o también puede escribir al mail ivaldez@jbggye.org.ec.

La entrega se realizará en el departamento de Relaciones Exteriores, ubicado en el 3er piso.

Adjuntamos solicitud para que nos ayuden a conseguir más beneficiarios